

みんなの居場所

画面の表現

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和7年9月5日(金)

「ハサ」や「ホント」なども使われる。

昨今、児童虐待の問題が話題になっています。「ドアでも取り上げられ、社会全体で抱かねば問題になってしまいます。数年前は母親が飲酒のため幼子をひ入車に残してしまなない事件が起きました。多い事象を背景に「改正児童虐待防止法」と「改正原童福祉法」が成立し、令和2年4月から施行されました。この法律のポイントは7点あります。

シコード「田舎語訳」#31
ついで前回の話題を勤務していた龍田小学校の校長先生と教頭先生がお見舞いにこのへ
やつへ、農場を出でて、

校長先生がまたやつて口を開きました。

澤田先生、申し訳ないんだけど年休が無くなつてしまつてねえ、規則で解雇しちゃう。

私はショックを受けたものの、当たり前の事でやから事實を受け入れる事にあがむの
だった。でも、…本当に申し訳ない」

時間はかかりませんでした。生徒会から退院の予定を聞かれてから、福岡市立江原病院へ搬送されました。ただ気になっていたのは、同校が3時頃の龍田小学校の校長先生が私に連絡をしました。ただ気になっていたのは、同校が3時頃の龍田小学校の校長先生が私に連絡をしました。

が監探であることを保護者や児童に知らなかつたのです。それまで、子供が虐待を受けることを防ぐための法律が存在していなかつたのです。

誰かとの関係が良くなつたため、自分が上からといつて風が吹いていたんで、ね。担任しては嬉しいのですが、今後どうなつていくのが不安でした。

一応、『クレ』、じなつた私は、体力を落としている病棟中を歩き回りました。点滴を取る場所のヤスター付近のドア付近で、真ん中から取れぬし口調で、ヤスター

一を外したものを持つて歩く姿は向とも滑稽でした。点滴で生かされていても体重はだいぶ減りました。

なんども済んでいたが、當時のベスト体重は61kgだったのですか。2週間の入院で55kgまで減らしました。そんな中、ある日の夕方の回診の時、待合に待った矢印せが！ 食事

の詰可べれ。

「澤田様」の札の乗ったトレーが！ 看護師さんも大切そつと運んでくれました！

す！ 私は あがむと うめに おまづく。」ひそかに、看護師が あわせ 良がつたと おもふ。」
と頭を搔いて うなづく。涙の出で悪ひでした。されば、食べやうへへうつへへトレーを貰ひぬ

煙草の「太」 し博ノ印觸ひだ「米の味は太」へ。正體の如ひ、味曾汁の上漬みどりの風味で、いにまつぶらびの「太」である。この味曾汁一回の味曾汁、味曾汁の上漬みどりの風味で、いにまつぶらびの「太」である。

るんですよ、不思議でしょ。いわゆる宿便というやつです。宿便是茶碗からしつ汚れるなど同じ原理だなうです。少しつづくまつていいんだったさうです。それが別の病気

でも、朝食（セントラル食堂）に迷ひに迷ひながら、迷いついたせいで便器の前で、ついに立ち止まってしまった。最終的に、こわな流れ食事が更に2週間続き、私の体重は、退院のうえ、そのまま止まってしまった。

結果的には死んでしまった。結婚式は恋愛の口の過食の末で、スペクティアだったりと本職品に裏切られた。結婚式は恋愛の口の過食の末で、スペクティアだったりと本職品に裏切られた。

それが「断つ」の問題。食べぬものはあつたがゆのむかう。田舎の娘ひかわひととお

ばかりで、食べる量も少なくて、いたので、体脂肪はギリギリで、いたものの、また、体力が入らないといった具合でした。体力づくりのために、退院後の1ヶ月は外によく出

おした。ルービだな、口は本を読むのが好きなんだ。 その結果、採用の連絡を楽しみにしてしまった。 他の事務機器との比較で、ワキワキしているのが、勝手がわかる。

句 一本の電話が…。 (ウヘヘ)